



Retour sur les vacances de Toussaint

Semaine 1



Ces vacances ont été animées au club, qui a proposé pendant la première semaine des stages pour les pilotes. Une météo capricieuse a conduit à l'annulation de la première journée, mais la plupart des pilotes ont pu rejoindre les stages prévus les jours d'après. Trois journées de stage intenses donc, mercredi, jeudi et vendredi, cette dernière journée dédiée aux pilotes les plus jeunes (petits vélos et draisiennes). Une quarantaine de pilotes ont été accueillis et encadrés par Estefania et Mathilde dans une belle ambiance ! Samedi, notre piste a accueilli une trentaine de pilotes de l'association VTT Jonquerettes Evasion. Un immense merci aux bénévoles (Mention spéciale pour Luc) et à Estefania pour l'encadrement d'un groupe aussi conséquent !

Le nouveau maillot est arrivé ! Les premières commandes sont arrivées avec les vacances, juste à temps pour Avignon Vélo Passion.

Vous pouvez commander le vôtre ou celui de votre enfant sur notre site, sur la page *Boutique*. De façon à être fin prêt pour la saison 2024 ! Et pour Noël 😊





Point d'orgue de ces vacances, le salon Avignon Vélo Passion bien sûr ! 31 pilotes du club ont participé aux courses réparties sur les trois jours du salon, et de nombreux pernois étaient présents aussi dans les tribunes pour assister à la spectaculaire Open Pro du samedi soir et soutenir les compétiteurs du club ! Une piste exceptionnelle cette année encore, signée Hurricane Tracks, très rapide, très technique.

Quelques résultats de nos pilotes :

Jour 1 – 16 pilotes représentaient le club lors des compétitions du vendredi. Parmi eux, trois finalistes, tous trois en cruiser (Frédéric Vache, Florent Masset et Camille Formaux), 1 demi-finaliste, et 2 pilotes en 1/4 de finale, 6 atteignent les 1/8 et 4 ne passent pas les manches.

Jour 2 – 12 pilotes ont participé à l'Open Kids et au Supercross : une belle 1/2 finale pour Lilou Lagrange, un quart de finale pour Mathéo Hoarau, 3 pilotes en 1/8^e, 1 en 1/16^e et 3 qui ne passent pas les manches.

Sous les couleurs de l'équipe UBV Avenir, Nolann Fenies réalise une belle 1/2 finale.

Lors de l'Open Pro du soir, 1 pilote du BMX Pernois : Fantin Peyronnet se hisse en 1/8^e et deux pilotes sous les couleurs de l'équipe UBV Avenir réalisent de belles performances : un quart de finale pour Enzo Vache et un 1/8^e pour Léo Amprimo !

Jour 3- Dimanche, 12 pilotes aussi, avec une finale pour Lilou Lagrange et une 1/2 finale pour Camille Formaux. Un pilote atteint les quarts de finale, deux pilotes atteignent les 1/8^e de finale, 4 ne passent pas les manches et 1 sort en last chance.

Pour l'UBV Avenir, Nolann Fenies atteint les 1/4 de finale mais Léo Amprimo ne termine pas la première manche.

Un grand bravo à tous les pilotes pour leurs participations, leurs engagements et leurs performances sur des courses difficiles !

Semaine 2



Après quelques inquiétudes sur la possibilité de maintenir la soirée Halloween, à la suite des violents orages survenus lundi, nous sommes heureux d'avoir pu accueillir dans la bonne humeur parents et pilotes pour une piste libre et un excellent repas concocté par Lulu Rôtisserie, que nous remercions chaleureusement. La soirée a été animée, pas toujours de la façon souhaitée car il y a eu quelques coupures d'électricité liées aux orages de la veille, et surtout très conviviale. Les bonbons n'ont pas manqué pour les enfants, ni pour les grands, et nous avons vu des déguisements et des maquillages très réussis. Encore une fois, rien de tout cela n'aurait été possible sans la mobilisation de bénévoles pour réparer, au moins partiellement, notre piste très endommagée par les fortes pluies. Un très grand merci à eux !



STAGE BMX PERNES LES FONTAINES
Mercredi 1 Novembre

Encadrés par
Mathilde Bernard et
Valentin CORNUTELLO
Titulaire du brevet fédéral
niveau 2 BMX

BMX PERNOIS
700 Rte de Mazan, S4210
Pernes-les-Fontaines



Ouvert à toutes les catégories
Journée complète
9h30 - 16h

Tarif: 20€ par pilote Pernois / 25€ pilote extérieur

Infos et inscription: cornutello.v50@gmail.com
ou par Téléphone : 06 98 25 97 28

Mathilde BERNARD et Valentin CORNUTELLO ont proposé mercredi un stage de perfectionnement ouvert à toutes les catégories. Une dizaine de pilotes ont été accueillis lors de cette journée complète.

Et pour finir, 21 pilotes pernois ont participé ce dimanche à la quatrième manche du Trophée d'Automne, qui s'est déroulée à Cornillon. Encore de nombreux podiums, bravo à tous !

Maintenant, place à la rentrée !

